

asociación española de farmacéuticos analistas

Miembro de la Confederación Latinoamericana de Bioquímica Clínica. Miembro Asociado de la Internacional Federation of Clinical Chemistry. Miembro Correspondiente de la European Committes for Clinical Laboratory Standards.

DR. SANTIAGO MARTÍNEZ DEL OLMO **PRESIDENTE**

Modesto Lafuente, 3 Tel. 91 593 84 90 - Fax: 91 593 01 34 **28010 MADRID**

Excmo. Sr. D. Manuel Lamela Fernández Consejero de Sanidad y Consumo Comunidad Autónoma de Madrid

Madrid, 4 de Mayo de 2007

Excmo. Sr. Consejero:

Me dirijo a V.E. en nombre de la Asociación Española de Farmacéuticos Analistas, para transmitirle la gran preocupación que tiene nuestro colectivo ante la próxima apertura de los nuevos Hospitales en la Comunidad de Madrid.

Nuestra Asociación Científica, está formada por numerosos profesionales Especialistas en Análisis Clínicos y Bioquímica Clínica, así como en Microbiología e Inmunología y constituyen una gran mayoría del personal facultativo de estos Servicios en el Sistema Nacional de Salud, desempeñando sus funciones con dedicación exlusiva.

Sin duda, la apertura de los Nuevos Hospitales en la Comunidad de Madrid, representa una oportunidad única de promoción y desarrollo para todos los profesionales sanitarios, así como excelentes expectativas para los que han finalizado su formación durante los cuatro años de Residencia en las diferentes Especialidades del Laboratorio Clínico.

Sin embargo, en este ámbito, la información que se tiene carece de rigor, pues está basada en rumores, incluso de externalización de los servicios, originando una gran inquietud, confusión y frustración, dado que además, nuestras Especialidades Clínicas no aparecen dentro de las Carteras de Servicios descritas en las páginas web de la mayoría de los Hospitales nuevos.

Los Laboratorios Clínicos, ya sea como Servicio de Análisis Clínicos único, que agrupe a todas las Especialidades del Laboratorio Clínico, que creemos sería lo más aconsejable, o bien dividido en Servicios por Especialidades Clínicas, constituyen un eje central de gran importancia, dentro del organigrama de los Hospitales, un pilar básico de ayuda al diagnóstico por



asociación española de farmacéuticos analistas

Miembro de la Confederación Latinoamericana de Bioquímica Clínica.

Miembro Asociado de la Internacional Federation of Clinical Chemistry.

Miembro Correspondiente de la European Committes for Clinical Laboratory Standards.

DR. SANTIAGO MARTÍNEZ DEL OLMO PRESIDENTE

Modesto Lafuente, 3 Tel. 91 593 84 90 - Fax: 91 593 01 34

la labor de asesoría que ejerce continuamente el Analista Clínico, pero que por el gran volumen que representa, debe ser adecuadamente gestionado con criterios de eficiencia y optimización de los recursos y que desde luego no pasa necesariamente por la externalización.

Nuestra Asociación cuenta con profesionales con exclusividad en el sistema público, con amplia experiencia en este tema, que han colaborado en numerosas ocasiones tanto con la Comunidad de Madrid como con el resto de Comunidades, en el diseño, planificación, organización de nuevos Laboratorios Clínicos, así como de reorganización de otros ya existentes y que con criterios de eficiencia han conseguido alcanzar con un nivel científico excelente una magnífica optimización de los recursos.

Por todo ello, ofrecemos nuestra más sincera colaboración, agradeciéndole de antemano su atención y en espera de su respuesta a nuestras inquietudes y sugerencias.

Atentamente.

asociación española de farmacéuticos analistas

> Santiago Martínez del Olmo Presidente de la Asociación Española de Farmacéuticos Analistas